



Semaine mondiale de la vaccination

À l'occasion de la Semaine mondiale de la vaccination, du 24 au 30 avril, nous diffuserons en direct deux conversations sur les comptes [Facebook](#), [LinkedIn](#) et [YouTube](#) du Rotary.

Pour obtenir des ressources supplémentaires que votre club peut utiliser pour promouvoir la Semaine mondiale de la vaccination, visitez le [Brand Center](#).



Une conversation avec des experts de la santé publique

Jeudi 24 avril | 10 h 00 (heure de Chicago ; UTC-5)

Jessica Malaty Rivera, épidémiologiste des maladies infectieuses et communicatrice scientifique primée, animera une conversation avec Stella Anyangwe, coordinatrice En finir avec la polio et ancienne représentante de l'Organisation mondiale de la Santé, et Peter J. Hotez, doyen de l'École nationale de médecine tropicale et professeur de pédiatrie et de virologie et microbiologie moléculaires au Baylor College of Medicine.



Une conversation avec un survivant de la polio

Mercredi 30 avril | 10 h 00 (heure de Chicago ; UTC-5)

Darla Silva, directrice de programme à l'UNICEF États-Unis, s'entretiendra avec Ade Adepitan, paralympien, présentateur de télévision et membre de l'Équipe En finir avec la polio.



Sensibilisation en miniature

Nous nous sommes associés à plusieurs artistes spécialisés dans l'art miniature. Leurs minuscules œuvres ne racontent qu'une partie de l'histoire beaucoup plus vaste des efforts du Rotary pour éradiquer la polio. Nos deux premiers mini chefs-d'œuvre sont terminés et vous pouvez découvrir les coulisses de leur fabrication dans les vidéos ci-dessous.



L'ours En finir avec la polio

Salavat Fidai a sculpté l'ours bien-aimé En finir avec la polio sur la pointe d'un crayon de couleur.

**Regarder le procédé
de sculpture**





Clinique en Côte d'Ivoire

Lori Nix et Kathleen Gerber, spécialisées dans les dioramas, ont recréé une clinique en Côte d'Ivoire où les enfants peuvent recevoir des vaccins ainsi que des soins de santé de base.

Regardez-les créer la scène

Un membre à la une

Barbe pour l'humanité : se raser pour la bonne cause

Jide Ogunleye, du Rotary club d'Omole-Golden (Nigeria), a eu une idée originale pour une collecte de fonds : se raser la barbe qu'il faisait pousser depuis 10 ans. Plus de 200 personnes ont assisté à « Barbe pour l'humanité » et à la collecte de 2 000 dollars pour soutenir l'éradication de la polio.



Actualités

Jamal Ahmed est nommé directeur Éradication de la polio à l'OMS et président du comité stratégique de l'IMEP

Jamal Ahmed, impliqué de longue date dans l'éradication de la polio, est le nouveau directeur Éradication de la polio à l'Organisation mondiale de la Santé et présidera également le comité stratégique de l'Initiative mondiale pour l'éradication de la polio (IMEP). M. Ahmed est coordinateur du programme d'éradication de la polio du bureau régional africain de l'OMS depuis 2022. Auparavant, il a travaillé sur l'éradication de la polio pour l'OMS à Genève en tant que chef d'équipe pour la surveillance, le laboratoire et les données, et en tant que président du groupe de surveillance de l'IMEP.



Son expertise remarquable, en particulier aux niveaux régional et national, sera cruciale pour aider le partenariat à mettre en œuvre avec succès ses stratégies visant à débarrasser le monde de toutes

les formes de poliovirus.

Le conseil de surveillance de la polio de l'Initiative mondiale pour l'éradication de la polio se rend au Nigéria

Michael K. McGovern, président de la commission PolioPlus internationale, et d'autres membres du conseil de surveillance de la polio de l'IMEP ont rencontré des dirigeants et des partenaires gouvernementaux et traditionnels à Abuja (Nigeria) en février. Les objectifs étaient d'examiner les progrès, de faire état des difficultés telles que l'insécurité et la désinformation sur les vaccins, et de mobiliser un soutien national et international en faveur de l'éradication de la polio. La visite a été fructueuse, et les dirigeants nigériens ont réaffirmé leur engagement à renforcer les vaccinations de routine, ainsi que leur réponse à toute épidémie de polio.



La task force américaine Plaidoyer pour l'éradication de la polio en action

La task force Plaidoyer pour l'éradication de la polio du Rotary aux États-Unis est bien occupée à rencontrer les dirigeants gouvernementaux pour plaider en faveur d'un investissement américain continu dans les efforts d'éradication de la polio. Des membres de la task force se sont rendus dans la capitale américaine en mars pour s'entretenir avec des dirigeants de tous les partis. Début avril, John Nanni, membre de la task force et survivant de la polio, a témoigné devant la sous-commission de la sécurité nationale, du département d'État et des programmes connexes de la Chambre des représentants au sujet de son expérience de la polio et de l'engagement du Rotary envers son éradication.



Événement En finir avec la polio au Parlement britannique

Le Rotary a tenu une table ronde En finir avec la polio à la Chambre des communes britannique début mars avec la présidente Stephanie A. Urchick et Hamid Jafari, directeur Éradication de la polio pour la région Méditerranée orientale de l'OMS. Ils ont été rejoints par d'autres supporters éminents des efforts d'éradication de la polio du Rotary, notamment Judith Diment, Aziz Memon, Sir Emeka Offor et Ijeoma Pearl Okoro, ainsi que d'autres membres du Rotary de tout le pays.



L'Arabie saoudite réaffirme son engagement de 500 millions de dollars en faveur de l'éradication de la polio

Lors du Forum humanitaire international de Riyad, l'Arabie saoudite a réaffirmé son engagement de 500 millions de dollars à l'appui de l'Initiative mondiale pour l'éradication de la polio. Aziz Memon, président de la commission PolioPlus du Pakistan, y a représenté le Rotary. Michael K. McGovern, président de la commission PolioPlus internationale, a déclaré : « La contribution de 500 millions de dollars de l'Arabie saoudite est une étape cruciale dans notre mission d'éradication de la polio. Ce financement permettra aux Rotariens et aux agents de santé d'intensifier leurs efforts pour vacciner chaque enfant, en veillant à ce que personne ne reste vulnérable face à cette maladie évitable. »



En finir avec la polio à l'Assemblée internationale



L'ambiance était électrique lors d'une célébration spéciale En finir avec la polio à l'occasion de l'Assemblée internationale 2025. L'ancienne présidente du Rotary International, Jennifer Jones, a été rejointe sur scène par d'autres hauts dirigeants du Rotary et a conduit les participants à danser et à agiter les lumières de leur téléphone portable dans une démonstration d'unité et d'engagement pour en finir pour de bon avec la polio.

Ressources pour sensibiliser le public et lever des fonds

- [Ressources du Brand Center sur la polio](#)
- [Site web de l'Initiative mondiale pour l'éradication de la polio](#)
- [Site web Écrire une page d'histoire](#)
- [Cagnotte du Rotary](#)